

Introducción.

Esto es parte de la doctrina de la Reforma de las Escrituras como la mismísima Palabra de Dios. Una de las cosas que dijeron los reformadores fue que las Escrituras no solo tienen autoridad, sino que son claras. Y, sin embargo, leemos la Biblia y decimos muy a menudo: "No entiendo esto. No entiendo eso ".

Confesión de fe de Westminster sobre la claridad de las Escrituras

Introducción.

Estaremos hablando sobre la claridad de las Escrituras hoy. Ahora, durante el período de la Reforma, los reformadores siempre derivaron su doctrina de las Escrituras, porque creían que las Escrituras eran la Palabra de Dios y querían distinguir su doctrina de las doctrinas de la Iglesia Católica Romana, que creían que eran demasiado dependientes de los maestros humanos, particularmente el papa, pero también lo que la iglesia romana llamó el "magisterio." Por lo tanto, querían enfocarse muy claramente en las Escrituras.



Príncipe de Paz

Principe de Paz Ministerios Bíblicos

Confesión de Fe de Westminster 1.7

Permítame leer una declaración de la Confesión de Fe de Westminster, que habla sobre las Escrituras y en particular sobre la claridad de las Escrituras. Ésta es la sección 7 del capítulo 1:

Las cosas contenidas en las Escrituras, no todas son igualmente claras ni se entienden con la misma facilidad por todos; sin embargo, las cosas que necesariamente deben saberse, creerse y guardarse para conseguir la salvación, se proponen y declaran en uno u otro lugar de las Escrituras, de tal manera que no solo los eruditos, sino aún los que no lo son, pueden adquirir un conocimiento suficiente de tales cosas por el debido uso de los medios ordinarios.

La claridad de las escrituras 4

Necesario para la salvación.

Pero, dice, "aquellas cosas que son necesarias para ser conocidas, creídas y observadas para la salvación", ahora eso es lo crucial. No podemos entender, necesariamente, todo lo relacionado con el sacerdocio judío, pero podemos entender cómo ser salvos, el evangelio, la predicación de la Palabra de Dios para la salvación.

Eso está claro. Podemos entender eso. No tienes que ser un erudito, no tienes que tener cierta edad, solo tienes que acudir a las Escrituras y descubrirlo.

W. Land

Príncipe de Paz Ministerios Bíblicos

Métodos convencionales para comprender.

Y, además, puede decir que "no he aprendido lo suficiente como para entender". Bueno, la confesión dice que no sólo los sabios sino también los que no aprenden pueden descubrirlos. ¿Y eso significa que los no doctos pueden entender las Escrituras con solo abrirlas? No, hay medios. Es posible que necesite ayuda, y lo que dice la Confesión aquí es "el que no es erudito, en un uso adecuado de los medios ordinarios". ¿Qué son estos medios "ordinarios"?

Claridad y soberanía de Dios

Introducción

Ahora, quiero hablarles sobre la claridad de las Escrituras en términos de tres de los atributos de Dios sobre los cuales escribo a menudo: la soberanía de Dios, la autoridad de Dios y la presencia de Dios. Si conoces algunos de mis otros escritos, hablo sobre "poder, autoridad y presencia" o "control, autoridad y presencia".

Cuando hablo de la soberanía de Dios en este contexto, lo que quiero decir es el control de Dios sobre toda la situación. La Palabra de Dios es clara porque Dios habla claramente; Él tiene el poder de enunciar sus pensamientos y comunicárnoslos.

Las figuras bíblicas entendieron el discurso de Dios.

Vemos esto una y otra vez. En Gen 2 y Gen 3 Dios se comunica con Adán y Adán entiende. En un momento dado, Adam desobedece, pero no porque no entienda. Dios le ha hablado claramente, y Adán sabe que el día que desobedezca a Dios, seguramente morirá.

Y luego Dios le habla nuevamente a Eva, le habla a Caín y Abel, le habla a Noé, le habla a Abraham, y así sucesivamente.

Príncipe de Paz

Ministerios Bíblicos

Claridad y la autoridad de Dios

Introducción.

Estoy hablando de la claridad de las Escrituras en términos de tres de los atributos de Dios. Eso nos sigue recordando que la Biblia es la Palabra de Dios, y cuando estamos pensando en la claridad de la Biblia, no debemos simplemente pensar en nuestras propias limitaciones y comprensión, debemos pensar en el poder de Dios. Dios es capaz de hacer llegar Su Palabra a nosotros. Bueno, lo mencioné con respecto a la soberanía de Dios, su control soberano sobre todos los eventos del mundo que ha hecho. Permítanme ahora hablar sobre la claridad de la Palabra en términos de la autoridad de Dios.

W.

Príncipe de Paz Ministerios Bíblicos

La autoridad de Dios en el Jardín de Edén.

Dios habló a Adán y Eva del jardín, y dijo: "Adán, no debes tomar este fruto prohibido y comerlo en desobediencia a mi orden", y Satanás se acercó y Satanás dijo: antes que nada, preguntó si Dios había hablado en absoluto, y luego dijo que "Dios no te dará la pena de muerte si comes esta comida. Seguramente no morirás". Bueno, eso planteó la pregunta, supongo, de si Adán y Eva habían interpretado correctamente la Palabra de Dios. ¿Fue clara la Palabra de Dios? ¿O era la Palabra de Dios algo oscuro que Adán y Eva podrían tener esa excusa y decir: "Bien, Señor, no entendemos lo que dijiste. Así que, por supuesto, nos fuimos por nuestro propio camino. Pensamos que esta fruta era buena, por lo que tomamos la fruta y no sabíamos que nos estaba prohibido en todas las circunstancias que la tomáramos"?



W.

Príncipe de Paz Ministerios Bíblicos

Claridad y la presencia del Espíritu

Introducción.

Estamos hablando de la claridad de las Escrituras, y he estado hablando de ello en términos de tres de los atributos de Dios: primero, Su soberanía; segundo, su autoridad; y ahora su presencia. Esa es una manera interesante de ver la claridad de las Escrituras, el hecho de que Dios está presente con Su Palabra para aclarárnoslo.

Príncipe de Paz

Ministerios Bíblicos

Los Diez Mandamientos.

Y un ejemplo de esto fue cuando Dios le dio la ley a Israel. La dio en dos tablas de piedra, y escribió en esas tablas cuáles eran los Diez Mandamientos. Dios no solo fue el orador de esos Diez Mandamientos, fue el editor. Él escribió esas palabras en las tablas de arcilla, en las tablas de piedra en realidad, mucho más difíciles de hacer en piedra, y lo pusieron en el santuario de Dios, lo pusieron en un lugar donde estarían cerca de Dios y podrían adorarlo y escuchar esos mandamientos cuando se leyesen. Entonces, hay una cercanía, hay una cercanía entre Dios y su pueblo.

Jesus se acerca: Romanos 10:6–10.

Ahora, es interesante, cuando Pablo cita Deut 30 en el libro de Romanos, dice: "No digas en tu corazón, 'Ascendamos al cielo' ", y así sucesivamente, lo aplica a Cristo. Cristo, dice, ha descendido a nuestro nivel, Cristo se ha hecho hombre, Cristo ha venido a morar donde hay dos o tres reunidos, como dijo el mismo Jesús.

Jesús ha bajado para establecer una relación íntima con su pueblo, y eso incluye la Palabra. Por eso, hoy, todavía recordamos no solo los mandamientos que Dios le dio a Israel, sino también las palabras que Jesús dio a sus discípulos, las palabras que nos llegan a través de las cartas del apóstol Pablo.

Tratar con la falta de claridad aparente

Introducción.

Hemos estado hablando acerca de la claridad de las Escrituras, y llegamos a la última lección aquí con ganas de pensar en algunos pasajes con aparente falta de claridad, porque ¿quién de nosotros no ha abierto la Biblia y ha dicho: "No entiendo esto"? No entiendo el libro de Levítico. No entiendo el libro de Apocalipsis. Hay tantas cosas ahí que solo trascienden mi entendimiento. ¿Cómo puedo entender estas cosas y cómo puedo creer que la Biblia es clara cuando hay tantas de estas cosas en ella?

No somos Dios.

En primer lugar, debemos tener en cuenta que la Biblia es la Palabra de Dios y no somos Dios. Isaías nos dice que los pensamientos de Dios están por encima de nuestros pensamientos y que sus caminos están por encima de nuestros caminos, por lo que existe una relación misteriosa entre nosotros y Dios. Dios está muy lejos de nosotros, y entonces habrá cosas acerca de Dios, atributos acerca de Dios, cosas que Él tiene en su mente que nunca podremos entender o descifrar.

Dios es infinito; nosotros somos finitos. Dios tiene una mente perfecta; nosotros tenemos una mente muy limitada, y tenemos que tener ese tipo de humildad para entender dónde surgen algunos de estos problemas.

Conocimiento humano progresivo.

Y así, Dios no espera que una persona de cuatro años entienda la Palabra de Dios, así como alguien que tiene diez u once años, veintisiete o cincuenta. Hay divisiones. Mire, los seres humanos no sólo son finitos, sino que nuestro conocimiento es progresivo, nuestro conocimiento es algo que crece de una edad a otra, no sólo la edad física sino también la madurez espiritual.

Algunos cristianos son más maduros espiritualmente que otros, es decir, tienen un mejor entendimiento de la verdad de la Palabra de Dios, y por eso pueden aplicar mejor la Palabra de Dios a las preguntas que tienen.



Diferencias en vocación.

Nótese también que los seres humanos difieren según su vocación. Pablo dice que los miembros del cuerpo de Cristo tienen diferentes dones. Algunos son apóstoles, otros son profetas, algunos son maestros, algunos se hablan unos a otros, algunos son evangelistas, otros son personas que ayudan a otras personas de una manera que Pablo no especifica, pero hay muchos dones del Espíritu.

Y la Palabra de Dios es dada para que podamos llevar a cabo, cada uno de nosotros puede llevar a cabo, su propio regalo. Entonces, algunas personas están llamadas a ser maestros y predicadores profesionales.

Forma de la Palabra de Dios.

Y note también que Dios no siempre nos da Su Palabra de la forma en que nos gustaría que Él nos la diera. Si somos teólogos, nos gustaría que Dios nos diera un conjunto de proposiciones dogmáticas para que podamos enumerarlas en nuestros cuadernos y dárselas a las personas en nuestras clases de doctrina. De hecho, Dios no ha hecho eso. Él no nos ha dado una lista de proposiciones teológicas, nos ha dado una historia.



Conclusión

Dios ha dicho lo que piensa

Resumen

La claridad de las Escrituras es algo maravilloso: saber que Dios nos ha hablado Su misma palabra que sale de Su propia mente. Aunque su mente es una mente infinita, nos ha hablado, ha puesto palabras en nuestro idioma que podemos entender, que son claras para nosotros.

